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E lsa Wolliaston
Afrikanischer Tanz
Workshop  26.-28.10.18  Kreuzberg

Die Choreografin und Dozentin Elsa Wolliaston hat, inspiriert durch ihre 
langjährige Arbeit in verschiedenen Kulturen, ihren eigenen Stil entwickelt. 
Basis ist der Afrikanische Tanz und die Improvisation als Ausdruck der Per-
sönlichkeit und Kreativität. Eine tiefe Verbindung zur Anatomie des Körpers 
und die Interaktion zwischen Tanz und Musik sind weitere Schwerpunkte.

The teaching of choreographer and pedagogue Elsa Wolliaston is informed 
by many decades of research into different cultures. She has developed a 
distinct personal style, in which African Dance is the language to express 
personality and creativity. It is deeply concerned with improvisation, the 
sensing of anatomy and rhythms within the body and the interaction bet-
ween music and dance.

Fr 16:00-20:00 & Sa/So 10:00-14:00  |  Kosten: 200/165 € bis 11.10.*    
Level: Offen/Open  |  In English  |  Percussion: Janos Crecelius, Till Bommer

C hris Aiken & Ray Chung
I Seem to be a Verb 
Workshop  9.-11.11.18  Kreuzberg

Dieser Workshop richtet sich an alle, die tiefer in die Praktiken der Improvi-
sation eintauchen wollen. Ray und Chris teilen ihre langjährige und inter-
nationale Erfahrung in Kontaktimprovisation mit technischen und kompo-
sitorischen Übungsfolgen, die das Bewusstsein für Verkörperung, Kompo-
sition und Entscheidungsfindungen stärken. 

We will immerse in the practice of learning, making and exploring improvisati-
onal dance. To consider how action, perception and imagination are at play as 
we explore our poetic sensibilities through movement and touch. We will strive 
for moments of complete absorption in the task of solo, duet and ensemble 
improvisation.

Fr 18:30-21:00 & Sa/So 10:00-16:30  |  Kosten: 200/165 € bis 25.10.*
Level: Bewegungserfahrung/Movement experience  |  In English
	     	         

* Bei Eingang der Gesamtzahlung bis zu diesem Datum / * Early booking discount 

Anmeldung/Registration: www.tanzfabrik-berlin.de

So 11.11.   18:00   Performance & Talk im Rahmen von »Remembering the Future«

Mit Chris Aiken, Ray Chung, Ka Rustler, Barnaby Tree, Andrew Wass 

Ticket: 5/8€

 Tanzfabrik Berlin 
 10965 Berlin KREUZBERG 
 Möckernstr.68  
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